



## NOTA DE PRENSA

Madrid, 19 de diciembre de 2014

### **El gobernador del Banco de España ha sido elegido miembro del Comité Director de la Junta Europea de Riesgo Sistémico (JERS)**

El Consejo de la Junta Europea de Riesgo Sistémico (JERS), reunido el pasado día 18, ha elegido a D. Luis M. Linde, gobernador del Banco de España, como miembro de su Comité Director. El gobernador del Banco de España pasa a ocupar la plaza que queda vacante tras la expiración del mandato de D. Ignazio Visco, gobernador del Banco de Italia. El mandato es por un plazo de tres años.

La JERS fue establecida en enero de 2011 con el objetivo de prevenir los riesgos sistémicos que pudieran afectar al sistema financiero en la Unión Europea. El Comité Director es el órgano que guía la labor del Consejo de la JERS y asegura la eficiencia en su funcionamiento.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente.*